II Llevo viviendo aguí más de 20 años, yo llegué y me sentía segura, esta Colonia me gustó por eso, pero, pasaron los años, y empezaron a surgir estas evidencias de delitos en la calle".

Adquieren patrulla con Presupuesto **Participativo**

ALEJANDRO LEÓN

Vecinos de San Miguel Chapultepec decidieron destinaru milión 41 mil pesos del Presupuesto Participativo 2022 para adquirir una patrulla que ya administra la Miguel Hidalgo.

La Alcaldia destinó dos policias adscritos a la demarcación para la operación del vehículo, además de que se encargará de abastecerle de gasolina.

Esto a pesar de que el Articulo 119 de la Ley de Participación Ciudadana mandata que en ningún caso los proyectos o acciones con dicho recurso deben depender de la asignación de recursos adicionales.

Incluso, en abril de 2022, un consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cuestionó que se destine el Presupuesto para adquirir patrullas, pues el mantenimiento de la unidad implica un gasto adicional.

La vecina de San Miguel

adicional.

La vecina de San Miguel
Chapultepec, Carmen Moreno, integrante del comitide ejecución y vigilancia
del proyecto, esplicó que la
ropouesta tiene el objetivo
de reforzar la seguridad en
La Colonia y disminuir la inseguridad.

Agregó que desde hace
varios años se han presentado diferentes delitos contra
habitantes y automovilistas.

"Es muy comin el robo
de autopartes, asaltos en los
semáforos (contra automovilistas), asaltos en arma de
fuego, inclusive, robos en casa habitación.

"Llevo viviendo aquí más
de 20 años, yo llegué y me
sentía segura, esta Colonia
me gustó por eso, pero, pasaron los años, y empezaron
a surgir estas evidencias de
delitos en la calle", indicó
Carmen.

El proyecto original ganador en San Miguel Chapultepec era el alquilar a una
empresa patrullas.

La meta era un contrato
por un año, incluía la adquisición de gasolima, servicios
y adquisición de refacciones
para la patrulla que se encargará de vigilar unicamente la
Colonia.

Sin embargo, los vecinos
decidieron que fuera adquirido un vehículo para adaptario como patrulla.

"Si, es necesario que exista una patrulla más en tu Colonia para bajar el indice delictivo, yo lo creo aceptable",
diio.

dijo.

En un comunicado, la Alcaldía señaló que los vecinos eligieron coadyurar en
el combate contra la delincuencia y adquirir el vehiculo.
Agregó que la unidad estará en funcionamiento las 24
horas del día y beneficiará a
4 mil habitantes.